



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Eliu Roblero
Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Trabajo Social en México

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^Frontera Comalapa, Chiapas a 24 de julio de 2020.

Lo mismo sirve para definir estados de ánimo, actividades comerciales, lamentos, amenazas y hasta para formular críticas morales

Desconocido

INTRODUCCIÓN

Las formas de acción social durante el porfiriato a finales del siglo XIX donde los mexicanos estaban constituidos por los periodos gubernamentales donde el Porfiriato fue el periodo histórico en que México estuvo bajo la dictadura donde Porfirio Díaz donde fue encabezado por él en el año 1876 donde se llevó a cabo la promulgación es por ello que las transformaciones tanto para la sociedad y la cultura que sufrió la ciudad de México durante el porfiriato.

LAS FORMAS DE ACCIÓN SOCIAL EN EL PORFIRIATO 1876-1910

Durante el periodo histórico sobre los aspectos que se vivió que lucharon durante la catástrofe tanto económico una de ellas impulso al desarrollo capitalista donde se predominó la capital extranjera donde todos los agrarios lucharon para poder lograr porque las pocas tierras que quedaban eran para la gente trabajadora que se malataban por ellas como a los peones, agricultores, obreros, donde las consideraban sumamente de explotación para las personas eran prácticamente esclavos porque no tenían un horario, era totalmente ilimitado era a la hora que ellos decían donde sus tareas era agotadoras, y les pagan una miseria ara aquel entonces la pobreza era sumamente grande porque los hacia comprar a fuerzas en la famosa tienda de raya donde ellos eran los mismos dueños de las fabricas donde los peones, y obreros trabajan hacían sus despensas lo más básico para el individuo y poder vivir como frijoles, verduras, carne, ropa, calzado, licor o cualquier cosa que necesitara el obrero pero comprar todo en la tienda de raya y eso hacía que peón se quedara sin nada y poder trabajar toda su vida como peón o un obrero y los agricultores y con salarios miserables, porque los derechos de las personas no tenían voz y boto ellos solo se dedicaban a trabajar para poder llevar el pan de cada día a sus hogares y no solo eran dueños de fábricas, haciendas ni de la tienda de raya era de todas la tiendas que habitan en los terrenos que habitaban y eran de ellos y todo lo que

tenía que ver con salud no había absolutamente nada las personas sobrevivían por toda voluntad de Dios.

Las anteriores medidas van a permitir, a la par de un crecimiento económico y una estabilidad política forzada, configurar acciones concretas de política social, que centralizaron su campo de actividad en la Ciudad de México. Dicha política social fue sustentada en tres vertientes. según (Trueba Lara, 1992)

Concuero con Trueba las tres vertientes fue brindar beneficencia pública y el segundo en otorgar concesiones a la iniciativa privada en la que los fondos particulares en donde los servicios sociales y educativos durante el periodo en 1899 donde la ley de beneficencia privada y sobre todo independiente donde la política y el poder público son asociaciones donde la religión influyo mucho en apoyar en las actividades como educación y salud como último los lineamientos sociales del porfiriato donde los establecido impulso la asistencia religiosa todos los regímenes liberales dentro de lo político donde permitieron continuar, incrementar todo aquello del poder durante la reforma.

los indígenas, de los campesinos, de los obreros y de algunos intelectuales que no habían podido subir al carro de la abundancia. Este mundo dual de paz y violencia subterránea, de progreso y atraso, sublime y grotesco, no podía mantenerse indefinidamente y habría de desaparecer durante la primera década de nuestro siglo para dar paso a un nuevo Estado, a un nuevo México". Según (Trueba Lara,)

después de tanta tormenta concuerdo con Trueba después que todo campesino, obrero, agricultor, peón la tormenta había pasado después de tanta miseria el país por fin se había terminado donde la paz la sentían después de tantos años por fin el hombre tubo descanso donde el salario comenzó a aumentar donde comenzaron a recuperar sus tierras a comprar tierras, sector salud ver por ellos donde el crecimiento económico se fue elevando y la pobreza comenzó a reducir un poco quizá no fue mucho, pero al menos no se sentían con una carga obligada en hacerlo pero ya tenían derechos en mejorar su calidad de vida ver por sus hijos y por su

país y el porfirista, ya que fueron condicionados y sobre todo restringidos por pautas de acción social selectivas, las acciones y propuestas comenzaron a cumplirse y toda aquella comunidad rural indígenas comenzaron generar ganancias y mejorar su comunidad y sentirse satisfechos de su esfuerzo.

CONCLUSIÓN

Las formas de acción social en el año 1876- 1910 fue una de las figuras más polémicas de nuestra historia no fueron fáciles durante la dictadura del porfiriato donde la persona era un simple esclavo y así sería toda la vida, pero las cosas llegaron a su fin cada campesino tubo paz y México se levantó para mejorar el país y dar mejor calidad de vida a sus ciudadanos y mejorar la pobreza, economía, salud y educación cada etapa que ha pasado el país siempre ha tenido tormentas pero después viene la calma.

REFERENCIAS

Altamirano Graziella, Trueba Lara (1992) La Revolución Mexicana. Textos de su Historia ED SEP Instituto Mora. México. Beltrán Fraustro, María Luisa. (1936) Certificado de Estudios de la carrera de Profesora de Economía Doméstica y Trabajo Social” en Archivo Histórico de Trabajo Social. ENTS UNAM, México